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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta 

Casa de Leis, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que apresente os seguintes esclarecimentos: 

1 – O valor contratado para a reforma e cobertura da quadra de 

esportes da Escola Jerssey de Paula Ferreira Ramalho; 

2 – O valor já gasto na obra; 

3 – Os motivos para que a reforma esteja paralisada já há alguns 

anos, uma vez que, em uma revista lançada pela ex-Administração no final de 

2013, a cobertura da quadra foi utilizada como propaganda do governo; 

4 – Ainda, o que está faltando, em termos de documentação e 

financeiro, para a conclusão da obra. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de junho de 2017. 
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